## **ENORMANDIE**

**EURE OUEST** 

Mardi 9 avril 2019

www.paris-normandie.fr

1,40 €

**MARDI 9 AVRIL 2019** 

**BERNAY** 

## **MESNIL-EN-OUCHE**

## Le collège de l'avenir détaillé

Le futur campus en lieu et place du collège de La Barre-en-Ouche (commune déléguée de **Mesnilen-Ouche**) a été présenté dernièrement aux enseignants.

Le calendrier serré a été détaillé, avec la remise des projets des équipes d'architectes sélectionnées le 23 avril, l'analyse de leurs propositions et le choix du projet final le 20 mai, la conduite des travaux de février 2020 à juin 2021, et l'ouverture de l'établissement scolaire à la rentrée de septembre 2021.

Ce dernier regroupera le collège et ses 300 élèves, l'école primaire et sa centaine d'enfants (le cas de l'école maternelle n'étant pas encore défini), un restaurant scolaire mettant l'accent sur les circuits courts, un espace réservé à l'administration et un internat d'une trentaine de lits.

## « Enjeux politiques »

Certains équipements seront mutualisés, entre les élèves de l'école primaire et les collégiens. Si chacun redoute que « les enjeux politiques passent avant l'intérêt pédagogique », comme l'a suggéré **Nicolas Olivier**, professeur d'Histoire-géographie au collège, le projet reste



La réunion a regroupé plusieurs enseignants du primaire et du collège

porteur de belles promesses pour l'ensemble du groupement scolaire, avec des conditions d'enseignement et de vie scolaire : optimale, projets pédagogiques innovants comme le dispositif unique en France des classes à horaires aménagés d'écriture (Chaé).

Alors que la question de la fermeture du collège de La Barre-en-Ouche était sur toutes les lèvres en juin 2015, Sébastien Lecornu, alors président (LR à l'époque) du conseil départemental, annonçait que, loin de fermer ses portes, l'établissement deviendrait un campus scolaire d'excellence. Une réunion d'information a récemment eu lieu, en présence de Franck Le Roux, directeur du patrimoine, et de Sylvie Le Gratiet, directrice des collèges au sein du conseil départemental, pour aborder ce sujet.

Dans la salle, un certain nombre d'enseignants du primaire et du collège étaient présents. Des professionnels déçus de l'absence de représentants du rectorat. Ils ont aussi pointé du doigt un défaut de concertation avec les porteurs du projet. Si quelques réunions se sont tenues au sein de diverses commissions, les échanges restaient sporadiques.